



REPUBLIK INDONESIA
KEMENTERIAN HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA

SURAT PENCATATAN CIPTAAN

Dalam rangka perlindungan ciptaan di bidang ilmu pengetahuan, seni dan sastra berdasarkan Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2014 tentang Hak Cipta, dengan ini menerangkan:

Nomor dan tanggal permohonan : EC00202119956, 15 April 2021

Pencipta

Nama : **Dewi Nugraheni Restu Mastuti, S.KM.,M.Gizi dan Rinita Dwi Suprayogi**

Alamat : Jln. Perunggu No.24 RT/RW: 003/009 Kelurahan Podosugih Kec. Pekalongan Barat Kota Pekalongan., Pekalongan, JAWA TENGAH, 51111

Kewarganegaraan : Indonesia

Pemegang Hak Cipta

Nama : **Dewi Nugraheni Restu Mastuti, S.KM.,M.Gizi dan Rinita Dwi Suprayogi**

Alamat : Jln. Perunggu No.24 RT/RW: 003/009 Kelurahan Podosugih Kec. Pekalongan Barat Kota Pekalongan., Pekalongan, JAWA TENGAH, 51111

Kewarganegaraan : Indonesia

Jenis Ciptaan : **Poster**

Judul Ciptaan : **Poster "Social Distancing"**

Tanggal dan tempat diumumkan untuk pertama kali di wilayah Indonesia atau di luar wilayah Indonesia : 15 April 2021, di Pekalongan

Jangka waktu perlindungan : Berlaku selama hidup Pencipta dan terus berlangsung selama 70 (tujuh puluh) tahun setelah Pencipta meninggal dunia, terhitung mulai tanggal 1 Januari tahun berikutnya.

Nomor pencatatan : 000247897

adalah benar berdasarkan keterangan yang diberikan oleh Pemohon.
Surat Pencatatan Hak Cipta atau produk Hak terkait ini sesuai dengan Pasal 72 Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2014 tentang Hak Cipta.



a.n. MENTERI HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA
DIREKTUR JENDERAL KEKAYAAN INTELEKTUAL

Dr. Freddy Harris, S.H., LL.M., ACCS.
NIP. 196611181994031001

Disclaimer:

Dalam hal pemohon memberikan keterangan tidak sesuai dengan surat pernyataan, menteri berwenang untuk mencabut surat pencatatan permohonan.

DESKRIPSI POSTER

Oleh

Dewi Nugraheni Restu Mastuti, S.KM., M.Gizi Dan Rinita Dwi Soprayogi
UNIVERSITAS PEKALONGAN TAHUN 2021

Judul : "SOSIAL DISTANCING " MENJAGA JARAK

Tema : Pencegahan Covid dengan menjaga jarak



Pendahuluan

Virus yang pertama kali di temukan di kota Wuhan ini telah merenggut ribuan nyawa warga Cina secara beruntun. Tanggal 30 Januari 2020, telah terdapat 7.736 kasus terkonfirmasi COVID-19 di China, dan 86 kasus lain dilaporkan dari berbagai negara seperti Taiwan, Thailand, Vietnam, Malaysia, Nepal, Sri Lanka, Kamboja, Jepang, Singapura, Arab Saudi, Korea Selatan, Filipina, India, Australia, Kanada, Finlandia, Prancis, dan Jerman.

COVID-19 bisa menyebabkan gangguan pada sistem pernafasan, pneumonia akut, sampai kematian. Virus ini dapat menyerang siapa saja baik bayi, anak-anak, orang dewasa, lansia, ibu hamil maupun menyusui. Penularan virus ini umumnya terjadi melalui droplet dan kontak dengan virus kemudian virus dapat masuk kedalam mukosa yang terbuka.

Merebaknya Covid-19 di Indonesia ini mengharuskan masyarakat untuk melakukan perlindungan terhadap diri sendiri dan orang lain. Upaya yang dapat dilakukan untuk memutus penyebaran virus korona yang tren pertambahannya masih terus meningkat di Indonesia adalah mentaati protokol kesehatan dengan tetap memakai masker, sering mencuci tangan dengan sabun air mengalir, menjaga pola hidup sehat, mengurangi kerumunan warga, dan Social Distancing atau menjaga jarak. Kegiatan sosialisasinya perlu terus digaungkan di ruang publik mengingat sebagian masyarakat tidak disiplin. Poster merupakan salah satu cara mempermudah penyampaian informasi kesehatan tentang pencegahan penularan COVID-19. Poster ini menggambarkan tentang menjaga jarak pada masa pandemi karena menjaga jarak antar satu dengan yang lainnya bisa meminimalisir penularan virus. Hindari kontak dekat dalam jarak sekitar 6 kaki atau 2 meter dengan orang yang sakit atau mengalami gejala, jangan pergi ke tempat ramai dan selalu gunakan masker, tetap tinggal dirumah kecuali urusan penting, tidak berjabat tangan, dan hindari kerumunan. maka dengan hal ini, untuk mempercepat penurunan kasus harus adanya upaya promotif dan preventif berupa seruan atau ajakan untuk menjaga jarak agar tidak terpapar covid-19 melalui droplet.

Guna membantu dan berpartisipasi secara nyata untuk upaya pencegahan penurunan covid-19 kami Dewi Nugraheni Restu Mastuti, S.KM., M.Gizi selaku dosen di Universitas Pekalongan fakultas ilmu kesehatan prodi kesehatan masyarakat dan Rinita Dwi Soprayogi selaku mahasiswa di Universitas Pekalongan Fakultas Ilmu Kesehatan Prodi Kesehatan Masyarakat membuat poster pencegahan Covid 19 dengan cara menjaga jarak (*Social Distancing*). Dalam poster tersebut berisi pengertian apa itu *Physical Distancing*, penjelasan prinsip social Distancing sebagai langkah pencegahan terpapar covid-19. Poster tersebut dibuat guna mendukung kegiatan penyuluhan kepada masyarakat tentang pencegahan covid-19.

Isi

Dalam poster ini menjelaskan tentang langkah pencegahan covid-19. Berikut penjelasan mengenai isi dari poster tersebut :

- Physical Distancing merupakan kondisi menjaga jarak dengan orang lain agar tidak terjadi penularan dengan tujuan kalimat tersebut adalah jika terpaksa melakukan aktivitas diluar rumah maka harus menjaga jarak agar tidak tertular atau terpapar covid - 19.
- Jangan pergi ke tempat yang ramai dan selalu gunakan masker bila di tempat keramaian dengan tujuan kalimat tersebut adalah agar tidak beraktivitas diluar untuk sementara dan apabila terpaksa keluar rumah maka selalu menggunakan masker jika di tempat keramaian.
- Tetap tinggal dirumah tidak pergi kemana-mana kecuali ada urusan penting dan menjaga jarak dengan orang lain minimal 1 meter, tujuan kalimat tersebut adalah agar tidak beraktivitas diluar untuk sementara dan apabila terpaksa keluar rumah maka selalu menggunakan masker jika di tempat keramaian dan menjaga jarak minimal 1 meter agar terhindar dari paparan orang yang suspect covid-19.
- Menghindari kerumunan, dilarang berdekatan dan dilarang berdekatan serta berjabat tangan. Tujuan kalimat tersebut agar terhindar dari paparan orang yang suspect covid-19.

Kesimpulan

Pembuatan poster tersebut mempunyai harapan bahwa poster ini berguna untuk menghimbau masyarakat agar menjaga jarak selama Pandemi COvid-19.

Referensi

- Sari NN, Yuliana D, Hervidea R, Agata A. Health Protocol of Covid-19: as A Prevention of Covid-19 in the Work Area of Office Employees in Bandar Lampung. *J Peduli Masy.* 2020;2(4):173–80.
- Susilo A, Rumende CM, Pitoyo CW, Santoso WD, Yulianti M, Herikurniawan H, et al. Coronavirus Disease 2019: Tinjauan Literatur Terkini. *J Penyakit Dalam Indones.* 2020;7(1):45.
- Syafrida S, Hartati R. Bersama Melawan Virus Covid 19 di Indonesia. *SALAM J Sos dan Budaya Syar-i.* 2020;7(6):495–508